



MEMORIAS DE ACTIVIDAD
DURANTE EL SEGUNDO
PERIODO DE RECESO
31 DE JULIO - 15 DE OCTUBRE
2014.



Dip. José Domingo Esquitin Lastiri

10 DE OCTUBRE DE 2014
H. CONGRESO DEL ESTADO

INDICE

✓ Presentación	3
✓ Fundamento Legal	4
✓ Objetivo	5
✓ Memorias	6
✓ Atención Ciudadana	7
✓ Instituciones Educativas	10
✓ Empresarios y Ciudadanos de Xicotepec	12
✓ Equipo de Trabajo	14
✓ Secretarías de Estado	15
✓ Trabajo Legislativo	16
✓ Poder Ejecutivo	19
✓ Conclusión	23

PRESENTACIÓN

El papel que juega el legislativo no puede entenderse sin tomar en cuenta la diversidad de demandas que la sociedad genera y la dificultad de atenderlas en el día con día.

Atento a ello resulta fundamental que los integrantes del Poder Legislativo participe de forma proactiva con la sociedad en el ámbito de colaboración directa e indirecta, sin dejar a un lado la necesidad de establecer una agenda de trabajo que de soluciones visibles a los habitantes de los diferentes distritos que conforman esta Entidad Federativa.

La cabecera en el caso del Distrito que represento se localiza en el municipio de Xicotepec, Así mismo informo de las actividades realizadas durante el segundo periodo de receso del año 2014 en mi calidad de Diputado por mayoría relativa, teniendo la representación de 11 municipios y 53 juntas auxiliares, que conforman el Distrito Uno, y se detallan las actividades de las cuales fundamentalmente se desprenden algunas consideraciones que permitirán coadyuvar en el diseño de políticas públicas que estimulen el desarrollo de las comunidades del distrito y fundamentalmente eleven la calidad de vida de los habitantes.

Conforme al compromiso que adquirí con la gente, acudo a dar cuenta de las actividades, avances y resultados que he venido alcanzando en mi actuación en el congreso, para impulsar el bienestar de los serranos, a quien orgullosamente represento.

Además de ratificar este compromiso de ley, hoy estoy convencido que con esta acción informativa contribuyo a la consolidación de nuestro estado de derecho y como legislador, refrendo mi compromiso de trabajar por una Puebla mejor, incluyente y justa para todos.

FUNDAMENTO LEGAL

Con Fundamento en el artículo 40 de la Constitución Política del Estado Libre y Soberano de Puebla, y el artículo 43 fracción XIII de la Ley Orgánica del Poder Legislativo del Estado Libre y Soberano de Puebla que a la letra citan:

✚ **Artículo 40.-** Al abrirse el periodo de sesiones siguiente a la visita, los Diputados presentarán al Congreso una memoria que contenga las observaciones que hayan hecho y en la que propongan las medidas que estimen conducentes al objeto.

✚ **ARTÍCULO 43.** Son obligaciones de los Diputados, las siguientes:

XIII.- Presentar al Congreso, al abrirse cada Periodo de sesiones, una memoria.

Se presenta el siguiente informe de Actividades realizadas durante el Periodo de la Comisión Permanente del 31 de Julio al 15 de Octubre 2014, para los efectos legales conducentes.

OBJETIVO

Presentar ante éste Honorable Congreso, un informe que contenga las acciones que hayan realizado durante las visitas a los distritos del Estado, en la que propongan las medidas que estimen conducentes para favorecer el desarrollo de las comunidades de la Entidad.

Derivado de las disposiciones ya mencionadas, el Diputado José Domingo Esquitín Lastiri, formula la presente Memoria de Trabajo respecto de las acciones que como integrante del Poder Legislativo ha efectuado.

El informe presentado a continuación establece de manera general las actividades realizadas en el periodo de receso de este Honorable Recinto.

MEMORIAS

El Distrito Local Electoral 01 está conformado por once municipios: Francisco Z. Mena, Honey, Jalpan, Naupan, Pahuatlán, Pantepec, Tlacuilotepec, Tlaxco, Venustiano Carranza, Zihuateutla y Xicotepec a su vez estos municipios se dividen en 53 juntas auxiliares.

Con el objetivo de observar y valorar las carencias que existen en las colonias y juntas auxiliares que conforman el distrito 01, así mismo para tener un continuo contacto con la ciudadanía serrana y de esa manera ser sensibles a los rezagos existentes.

En este periodo me di a la tarea de visitar los puntos más estratégicos y sensibles del distrito 01, partiendo de los municipios con mayor necesidad hasta los puntos más alejados de esto.



ATENCIÓN CIUDADANA

Como estrategia primordial en mi labor como legislador ha sido sin lugar a duda el poder recibir y atender a los ciudadanos que visitan las oficinas de mi casa de gestión, durante estas visitas escuche sus peticiones y demandas, para conocer más a fondo a los problemas con los que se enfrentan.



En este segundo periodo de receso se recibió en promedio a más de 100 personas en la nuestra casa de gestión.



Entre las peticiones más comunes encontramos las siguientes:

- Solicitudes de pavimentación: 5
- Solicitudes de medicamento: 60
- Solicitudes de atención jurídica: 58
- Solicitudes para aparatos ortopédicos: 1
- Solicitud para el mantenimiento de Alumbrado Público: 5

- Solicitud de Equipo de cómputo: 1
- Solicitud para atención psicológica: 15
- Solicitud para apoyo de artesanos: 3

Todas las solicitudes fueron atendidas, algunas en su momento y algunas otras se estudiaron y canalizaron al área correspondiente, pero siempre con el fin de dar una pronta atención a las necesidades de toda la comunidad serrana.



INSTITUCIONES EDUCATIVAS

La educación es la piedra angular de toda sociedad, por eso miso durante el periodo de receso realice recorridos por escuelas del distrito. También con colaboración con el gobierno del estado entregamos apoyos para contribuir en la formación de estas nuevas generaciones.





EMPRESARIOS Y CIUDADANOS DE XICOTEPEC

Atendí al llamado de mi pueblo, para dar una solución pronta a la preocupación de los empresarios y ciudadanos de Xicotepec “Pueblo Mágico” por la falta de construcción del ramal que conectará a esta ciudad con la autopista Federal México – Tuxpan.





EQUIPO DE TRABAJO

Se celebraron reuniones de trabajo con los diferentes delegados de distrito, destacando temas de interés como la Cafecultura, Ganadera, Citricultura, con la finalidad de que trabajando en conjunto podamos otorgar apoyos de distintos programas y así beneficiar al Distrito 01.



SECRETARIAS DE ESTADO

Siempre con el objetivo de que la voz de los serranos sea escuchada; tuvimos a bien congregarnos con funcionarios de la administración pública Estatal, a efecto de desahogar trámites pendientes.

De los cuales puedo destacar:

Con el secretario de infraestructura para tratar temas sobre construcción de caminos y carreteras pudiendo destacar gestiones sobre el boulevard Benito Juárez, el ramal de Xicotepec con la carretera Federal México – Tuxpan entre otros.

Con el secretario de educación para atacar las necesidades primordiales de nuestros centros educativos, gestionar becas, apoyos y reconocimientos a los estudiantes más destacados.

Con el secretario de seguridad pública, para que trabajemos en coordinación sobre temas de inseguridad.

TRABAJO LEGISLATIVO

Sin descuidar nuestro trabajo legislativo en este periodo de receso, tuvimos bien a reunir la “COMISION ESPECIAL DE SEGUIMIETNO, GESTION Y PROMOCION DE PROYECTOS DE LA PARAESTATAL DENOMINADA PETROLEOS MEXICANOS CON EL ESTADO DE PUEBLA”; La cual digno en Presidir.





Asistí a las convocatorias de las comisiones de las que formo parte.



PODER EJECUTIVO

En este periodo de receso tuvimos la oportunidad de colaborar en varias ocasiones con el Gobernador del Estado, entre las más relevantes:

Reunión de trabajo con el Gabinete de Seguridad en Casa Puebla.



Reconstrucción y Ampliación del puente “Santa Rita” en Villa Ávila Camacho.



Estuve presente en la inauguración de la carretera Federal México Tuxpan, acompañando al Gobernador del Estado y al Presidente del la Republica.





CONCLUSIÓN

Este segundo periodo de receso fue muy productivo en trabajo; pero principalmente en el fortalecimiento de acuerdos y colaboraciones.

Pude tener contacto directo con la gente, que junto con su servidor conformamos el Distrito 01; escuchar sus necesidades y demandas para trabajar este tercer periodo de sesiones.

Las reuniones con los Secretarios de Gobierno de esta Entidad federativa para agilizar soluciones y desahogar diversos problemas e inquietudes que tiene el Distrito.

Y por último la búsqueda de colaboración con el gobierno federal para la construcción del ramal que conectara al Municipio de Xicotepec con la carretera Federal México – Tuxpan.

En las actividades anteriormente expuestas, siempre eh buscado lograr mejores soluciones y resultados, así como mejor calidad de vida y satisfacción de todos los serranos.